
97 EL CIRCUIT DE VELOCITAT

Los vecinos de les Coves de Vinromà apoyan 
la construcción de un circuito de velocidad. 
La promotora espera iniciar las obras en 
2008 y acoger en un futuro la presentación 
de un Fórmula 1. 

Joan Mestre, Castellón

Les Coves de Vinromá avaló ayer de forma 
mayoritaria la construcción de un circuito 
de velocidad en la partida del Mas de la 
Senyora, en una consulta popular que tuvo 
un escaso 40% de participación. El 87% de 
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LES COVES DE VINROMÀ.VOTACIÓN 
SOBRE EL FUTURO TRAZADO EN LA 
LOCALIDAD CASTELLONENSE.

El 92% de los vecinos da su apoyo a la cons-
trucción del circuito de velocidad

La consulta popular convocada por el consisto-
rio del municipio registró un 43% de índice de 
participación.Desde esta mañana el equipo de 
gobierno negocia con la empresa constructora 
el proyecto definitivo.
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Vía libre para la construcción del circuito de 
velocidad de les Coves de Vinromà. Los veci-
nos de la localidad decidieron ayer, mediante 
una consulta popular, dar su consentimiento al 
inicio de la obras del futuro trazado con un 92% 
del total de los votos emitidos. Unos registros 
que posibilitan al equipo de gobierno empezar 
las negociaciones con la empresa constructora 
para cerrar definitivamente el proyecto. 

789 personas de los 1.843 ciudadanos con 
derecho a voto dieron su opinión en la jorna-
da de ayer, datos que, para Jacobo Salvador, 
alcalde de les Coves, “ponen de manifiesto la 
importancia de un proyecto que cambiará el 
futuro de la ciudad positivamente”. Salvador 
agradeció el apoyo recibido por la población 
ya que “gracias a sus votos, conseguiremos 
que les Coves de Vinromà sea conocido más 
allá de la provincia de Castellón y la Comunitat 
Valenciana”. 

Finalmente los temores iniciales de los vecinos 
ante el posible ruido que generaría el circuito 
se han desvanecido. Y es que la sesión infor-
mativa que realizó hace algunas semanas la 
empresa promotora del proyecto ha acabado 
de convencer a una población ilusionada con la 
futura construcción del circuito. 

Pese a todo, el primer edil se ha guardado la 
posibilidad de sancionar a los encargados del 
trazado si estos sobrepasan los decibelios esti-
pulados por la ley. “Hemos firmado un conve-
nio por el que realizaremos controles aleatorios 
y si se superan los límites de ruido permitidos 

aplicaremos las sanciones pertinentes”, advir-
tió Jacobo Salvador. 

CONSULTA NOVEDOSA Esta es la primera 
ocasión que se realiza este tipo de consulta 
en la localidad castellonense, los resultados 
de la cual eran vinculantes. Los ciudadanos 
respondieron mayoritariamente a favor de las 
dos preguntas formuladas. La primera hacía 
alusión directamente a si estaban de acuerdo 
con la construcción del circuito, mientras que 
la segunda pedía si les parecía correcto la con-
sulta popular ante los temas importantes que 
afecten a la ciudad. 

Para el primer edil de les Coves, el éxito conse-
guido con este tipo de consulta “hará que a par-
tir de ahora todo lo importante para el pueblo 
se decida conjuntamente con los ciudadanos”. 


